

## Des nouvelles d'Enko La Gaieté - Primaire

### Fermeture de l'école

Depuis le mardi 18 mars, notre école a fermé ses portes jusqu'à nouvel ordre suite aux mesures gouvernementales de lutte contre la propagation de la pandémie du Coronavirus au Cameroun.

Toutefois, l'ensemble de l'équipe pédagogique reste disponible et joignable par téléphone et par mail si vous avez la moindre préoccupation.

### Enseignement à distance

En réponse à cette fermeture des écoles, le réseau Enko Education a mis en place un [système d'enseignement à distance](#) dans les 15 écoles du réseau permettant aux enfants de poursuivre le programme scolaire via Google Classroom et Zoom.

Vous avez d'ailleurs dû recevoir par mail et via Whatsapp les détails et guides d'utilisation.

## Dates importantes

- Congés de Pâques : **du vendredi 27 mars au lundi 13 avril**
- Fin de la réduction de 50% sur les frais de réinscription pour l'année scolaire 2020-2021 : **30 avril**

## Quelques rappels

**Frais de scolarité:** Je tiens à vous rappeler que la date limite de paiement de la dernière tranche des **frais de scolarité était fixée au 1er mars**. J'invite les parents n'ayant pas encore réglé celle-ci à le faire dans les meilleurs délais.

L'école étant fermée, merci d'effectuer les règlements à la banque. Nous vous ferons parvenir les coordonnées bancaires de l'école.

*Aïda SY-WONYU, Coordonnatrice du Campus*

### Vacances de Pâques

Les vacances de Pâques ont lieu du vendredi 27 mars au lundi 13 avril. Durant cette période, les enseignants ont pris l'initiative de vous envoyer quelques ressources pédagogiques et ludiques pour occuper vos enfants durant ces longues journées de confinement.

### Réinscription 2020/21

Les ré-inscriptions sont désormais ouvertes pour l'année académique 2020/21. Les frais de réinscription s'élèvent à 200 000 FCFA pour chaque enfant. Pour tout paiement avant le 30 avril, une réduction de 50% sera appliquée soit un total de 100 000 FCFA.

**Merci de valider la réinscription de votre enfant en remplissant [ce document](#) !**

*NB : Les **frais de réinscription** sont déduits des frais de scolarité. Pour tout paiement de 100 000 FCFA avant le 30 avril, un montant de 200 000 FCFA sera déduit sur l'ensemble des frais de scolarité.*

## AGENDA

<b>13</b> AVR	Reprise des cours en ligne
------------------	----------------------------

## Anniversaires

### Mars et Avril

Nous souhaitons un **joyeux anniversaire** à nos élèves nés en mars et avril : **Ishan, Félicia, Odile et Patrick**.

Votre joie, bonne humeur et énergie manquent à toute l'équipe d'Enko La Gaieté Primaire.

*Atelier de fabrication de gel hydroalcoolique*



*Première assemblée du Groupe parents d'élèves (GPE)*



*Formation des enseignants  
Enseignement à distance*



## News from Enko Primary

### School shutdown

Since Tuesday, March 18th, our school has been closed until further notice from the Government regarding the Coronavirus pandemic in Cameroon.

However, our pedagogical staff is still available by phone or mail if you have any concern.

### Distance learning

In order to keep up with the school curriculum, our Network has put in place a [distance learning](#) all around our 15 schools on the continent using Google Classroom and Zoom.

You should have received our user guides and details in your mailbox and Whatsapp.

### Easter Break

Easter break started on Friday, March 27th and online classes will resume on Monday, April 06th. During the break, our teachers have decided to send extra pedagogical resources so as to keep your children busy during these trying times of confinement.

### Re-enrolments 2020/21

Re-enrolments are opened for the upcoming academic year 2020/21. Enrolments fees are 200 000 FCFA for each child.

If you re-enrol before April 30th, a reduction of 50% will apply on enrolments fees which will be 100 000 FCFA instead of 200 000 FCFA.

**Could you please complete [this form](#) to confirm your child's re-enrolment ?**

**NB :** *Re-enrolments fees are deducted from school total fees. If you re-enrol before April 30th, and pay 100 000 FCFA, a total amount of 200 000 FCFA will be deducted from the total school fees.*

## Important dates

- Easter Break : **From Friday, March 27th until Monday, April 13th**
- Deadline for the 50% reduction on Re-enrolments fees : **April 30th**

## AGENDA

<b>13</b> APR	Back to school (distance learning)
------------------	---------------------------------------

## Polite Reminders

**School fees :** I want to thank you all for understanding our requests for the payment of tuition. In the same vein, I would like to encourage our parents that are still owing or not respecting their commitments to please pay up. The deadline was **March 1st**.

For any payment, as the school is closed, we will communicate school bank details by mail and Whatsapp.

Thank you for all that you do to support Enko Education!

*Ms Aïda SY-WONYU, Campus Coordinator*

## Birthdays

*Mars et Avril*

We wish a **Happy birthday** to our students born in March & April :  
**Ishan, Félicia, Odile and Patrick.**

The entire staff misses your joy and energy!

*Workshop : How to make Hand Sanitizer ?*



*First general assembly parent school-group*



*Teachers' training - Distance learning*

